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 Compte-rendu de l’Assemblée Générale 2024 du 21 mars 2025 

          Salle de la base de Voile de ST YRIEIX 18H30 

 
 
L’assemblée générale annuelle s’est tenue conformément aux statuts le vendredi 21 mars 2025 à la salle de 
l’école de voile au Plan d’Eau de la Grande Prairie à Saint Yrieix sur Charente. 
L’assemblée a été convoquée conformément aux statuts ; 66 adhérents sont présents et 10 adhérents ont 
transmis leur pouvoir soit un total de 76 adhérents présents ou représentés pour un effectif  de105 adhé-rents. 
Le quorum (1/3) est donc atteint, l’assemblée générale peut délibérer. 
La présidente, C.Clément déclare ouverte l’Assemblée Générale de l’association Nordic Charente à 18h30 
 

 

            1. Approbation du compte-rendu de l’AG 2023 du 15 mars 2024 

 

                                Vote : Cette 1ère résolution est approuvée à l’unanimité. 
 
  

               2. Rapport moral de la présidente 

 
               2.1 Remerciements : 

 
C.Clément salue et remercie toutes personnes présentes à cette assemblée générale. 
Elle présente les excuses des présidents départemental et régional de UFOLEP (Union Française des 
OeuvresLaiques d’Éducation Physique), notre fédération de tutelle pour leur absence. 
Le président national de UFOLEP  A Jean s’excuse de ne pouvoir se déplacer. 

Il a fait parvenir une vidéo qui est présentée à l’assistance. 
 
 La présidente remercie: 

 
      - L’ensemble des adhérent(e)s pour leur progrès, leur assiduité et leur confiance 

      - Les administrateurs pour le travail collectif  réalisé 

      - Les animateurs(trices) qui encadrent pour leur dévouement, leur disponibilité 

      - Daniel P. pour le travail effectué sur les circuits 

      - Jean-Jacques C. pour l’entretien des bâtons, pour la recherche de nouveaux circuits 

      - Jean-Pierre D pour les initiations. Marie Pierre L, Marie Pierre D, Françoise B, Françoise G pour leurs 
         investissements au sein  du C.A 
 



 

               2.2 Rapport moral : 
 
C.Clément présente le rapport moral en tant que présidente pour la deuxième année consécutive. 
Elle fait part de sa très bonne connaissance de l’association en raison de son investissement depuis déjà de 
nombreuses années. 
Elle est élue à l’UFOLEP. au niveau départemental et national, partie prenante à la CNS (Commission 
Nationale Sportive) marche nordique et formatrice. 
Elle rappelle le bon fonctionnement qui existe au sein du conseil d;administration , entre les membres 
( délégation de tâches , travail collectif,…). 
Elle réaffirme les valeurs de respect, de citoyenneté, de bienveillance,d’inclusion,  d’égalité du club 
conformément à celles de notre fédération. 
La vie du club c’est  aussi des moments de convivialité, de partage, de solidarité, de formation, et de technique ! 

 
Le club se compose de 105 adhérents licenciés : 

 
- 20 nouveaux adhérents (tes) 
- 85 renouvellements d’adhésion 

Elle informe les adhérents d’une amélioration de la fréquentation des marches depuis le mois de septembre. 
Pour 2025,  une convention entre la Ligue Nationale contre le Cancer et le club Nordic Charente a été 

signée et devrait permettre d’accueillir  des personnes en cours ou en fin de traitement. 
De même, le club proposera aux adhérents la possibilité d’acheter des tee-shirt ( participation du club de 

5  € pour les adhérents(es) et des vestes  ( offertes uniquement aux animateurs ) à l’effigie de Nordic 

Charente et de la fédération U.F.O.L.E.P. 

 

               2.3 Perspectives 2025 : 
 
               - Séances techniques à reprendre et marches longues. 
               - Séances d’initiation possibles tout au long de l’année ( tarifs d’adhésion en fonction). 
               - Formation de 2 animateurs et poursuite de la formation continue des animateurs , notamment 
                 au sport santé , animation du groupe animateurs, rencontres mensuelles ( une visio sur 2 ) , 

                 w.e administrateurs / animateurs . 

               - Entretenir l’allure et la qualité des sorties , nouvelles appellations. 
               - S’attacher à conserver l’ambiance conviviale dans le respect de toutes et tous. 
               - Diversifier et entretenir nos itinéraires. 
               - Deuxième séance bien être ( premier niveau avant d’intégrer les autres ) et une deuxième 
                 séance le soir . 

               - Poursuite du travail commencé par le groupe animation. 

               - Organisation rencontre interclubs charentais UFOLEP MN en mars 2025. 
               - Signature convention Ligue 
               - Plusieurs sorties club hors département. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 

                2.4 Nos animateur ( trices ) 

 

 
                

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 
 



 

 
 

 
 

            
 
 
 
 
 
 
            2.5 Nos futurs animateurs 

 

                     
 
 
 
 
 
       
 
 
 
            3. Bilan d’activités 2024 

                  
               3.1 Activité Marche Nordique 
 
Tout d’abord une question à l’assemblée : Qu’est-ce que la marche nordique ? 
Réponses : Une marche qui nous vient du froid. 
Une marche avec bâtons 
Une marche dynamique 

Une marche qui a des effets positifs sur la santé. 
 
Le club Nordic Charente a été créé en juin 2011 : un des  membres de la première heure est toujours 
parmi nous ; non seulement présent mais encore très actif. 
Pour les nouveaux adhérents, une séance d’initiation à la marche nordique est fortement recommandée. 
Au titre de l’année 2024, il est à noté que 29 initiations ont été réalisées. 
Différents allures ( niveaux ) de marche nordique sont proposés au club quasiment quotidiennement et une 
séance de Bungy pump par semaine. 
Le club est homologué par la Haute Autorité de Santé (HAS) en tant que club sport-santé. 
19 animateurs (trices) dont 16 possèdent le BF1A (brevet fédéral animateurs 1A (UFOLEP). 
Comme la présidente l’a annoncé dans son rapport moral, le club est composé de 105 adhérents, dont 20 
nouvelles adhésions et 85 renouvellements d’adhésion. 
Répartition Femmes/Hommes : 71 femmes / 34 hommes. 
Nombre d’adhérents par tranche d’âge : 
                40 à 50ans    :   3 
                50 à 60ans    : 24 
                60 à 70 ans   : 50 
                70 à 100 ans : 28 
Un tableau de synthèse des marches par type est présenté (document présenté en pièces annexes) 



Ce sont à minima 481 marches qui ont eu lieu en 2024 ; 46 annulées à cause des conditions 
 météorologiques défavorables. 
Les activités festives, les marches et/ou participation aux événements caritatifs rassemblent également les 
adhérents . 
Le nombre de séances en Bungy Pump réalisées  en 2024 est équivalant à celui de l’année 2023, soit 42 
séances. 

L’assiduité des marcheurs  témoigne la bonne dynamique du club. 
 
            3.2 Activité Bungy Pump 
  
 
La parole est donnée à Chantal 

 
Une séance par semaine, a lieu le jeudi.   
Nécessité de beau temps pour les séances car les bâtons spécifiques (avec ressorts) ne doivent pas être 
soumis aux intempéries. 

Les bâtons de BP sont prêtés par le club. Certains adhérents assidus ont fait l’acquisition de leurs bâtons. 

La présidente rappelle qu’il avait été envisagé dans le passé, l’organisation d’une séance le dimanche 

matin. 

En raison du faible nombre de participants, l’initiative a été abandonnée. 

 
               3.3 Activité Formation 
 
Le club a pris en charge la formation BF1A de 3 animateurs en 2024 
La formation de 2 animateurs est prévue en 2025 
Formation continue des animateurs marche nordique en septembre 2024 avec Marin ORTEGA. 
4 animateurs Bungy Pump encadrent les séances BP 

2 Formateurs fédéraux au sein du club   
 

 
                3.4 Commission animation 
 
Avant de laisser la parole à  Chantal, Christine présente la vidéo conçue par Marie Pierre D, qui 
retrace l’historique des différentes animations mises en place par la commission, au cours de l’année 2024. 

La parole est donnée à Chantal,  membre de la commission animation . 
Animations 2024 : 
                En mars, participation marche solidaire secours populaire. 

                En Avril, marche dynamique et séance technique 

                En mai : deuxième rencontre nationale MN UFOLEP/ au PRADET, marche estuaire de la 



                                  Gironde 

                En Juin, olympiades du club, marche à la journée sur la côte sauvage ( longe côte ) 

                En septembre, participation au forum sport santé à CARAT 

                En septembre, rencontre avec Martin ORTEGA 

                En septembre, séjour dans le massif  de La Sainte Baume 

                En octobre, participation aux bulles roses et à Octobre Rose à Ruelle/Touvre ( LCC), fête 

                                        de la rentrée 

                En novembre,, participation au Téléthon à Champniers 
                En décembre, , fête de Noël 
 

 
Projets Animations 2025 

 
                En janvier, Galette des rois, club raquettes ( Pyrénées ) 

                En février, Marche longue ( Torsac ) 

                En mars, marche solidaire du Secours Populaire,  première rencontre interclubs 

                                  ( Champniers ) 

                En avril, marche longue (le 12/04 à Mouthiers / Bohème ) , séances techniques (le 13/04 au 

                                 plan d’eau de Saint Yrieix/ Charente ) 

                En mai, troisième rencontre national à Annecy, marche insolite à marée basse en 

                                 Charente Maritime (  longe côte ) le 21/06 

                En juin, fête de l’été 

                En septembre, Forum Sport Santé à Carat,  week-end animateurs / administrateurs 

                En octobre, fête de la rentrée , Bulles roses 
                En novembre, Téléthon 

                En décembre , marche de Noël   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



             4. Bilan financier 2024 - budget prévisionnel 2025 présenté par le trésorier 

  
 
                 4.1 Rapport financier 2024 
 

Les comptes sont arrêtés au 31 décembre 2024 

 
 

 
 

Compte de résultat 2024 V2.xlsx 05/03/2025

COMPTE DE RESULTAT 2024
dépenses recettes

ABONNEMENTS 320.40 € 0.00 €

ADHESIONS 2 939.97 € 6 969.00 €

FRAIS ANIMATEURS 509.99 € 0.00 €

BATONS VENTES ET ACHATS 1 877.63 € 1 595.00 €

EVENEMENTIELS 1 699.67 € 459.00 €

FORMATION 466.65 € 0.00 €

FOURNITURES BUREAU ET DIVERS 223.87 € 0.00 €

FRAIS BANQUE 145.46 € 0.00 €

GPS ACHATS 290.35 € 0.00 €

SUBVENTIONS 0.00 € 2 800.00 €

TRANSFERTS CPTE/CPTE 1 750.95 € 1 750.95 €

VOYAGES  et SEJOURS 3 581.93 € 3 582.00 €

WEEK-END ANIMATEURS 3 000.60 € 0.00 €

INTERETS FINANCIERS 0.00 € 302.88 €

totaux 16 807.47 € 17 458.83 €

résultat 651.36 €

variation de stock -144.02 €

résultat net 507.34 €

Frais de déplacement animateurs 6 430.00 € 6 430.00 €

Valorisation locations salle CDOS 562.00 € 562.00 €

Valorisation du bénévolat 28 028.00 € 28 028.00 €

total général 52 478.83 € 52 478.83 €



 

 

 

 

 
Le compte de résultat au 31 décembre 2024 fait apparaître un résultat net positif  de 507,34 €. 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



Lecture du rapport de Mr Le Contrôleur des comptes par son suppléant. 

 
 

 

 

 

 



 

 
                 4.2 Budget prévisionnel 2025 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Le trésorier apporte des informations sur le budget prévisionnel 2025 : 
 
              Diminution des frais de formation des animateurs (2 au lieu de 3) 

              Pas de frais d’hébergement pour le week-end  animateurs / administrateurs 

  Augmentation du  montant de l’adhésion  65  € ( saison 2025-2026 ), problable baisse de la 
subvention pour 2025 

  
   
 

            5. Vote des différents rapports 
 
Suite à l’acceptation à l’unanimité des adhérents présents, les votes s’effectuent à mains levées 
 
               5.1 Vote du rapport moral 
 
                            Vote : Cette 2ème résolution est approuvée à l’unanimité 
 
                5.2 Vote du rapport financier 
 



                             Vote : Cette 3ème résolution est approuvée à l’unanimité 
 
                5.3 Vote du budget prévisionnel 
 
                             Vote : Cette 4ème résolution est approuvé à l’unanimité 
 
                5.4 Vote du prix de l’adhésion 2025-2026 à 65 euros 
 
                             Vote : Cette 5 ème résolution est approuvée à l’unanimité  
 

                                             
 

              6. Élections des Administrateurs 

 
La présidente C.Clément rappelle qu’il est renouvelé par tiers tous les ans. 
L’actuel conseil d’administration est composé de 15 membres.   
6 postes sont à pourvoir sachant que 4 administrateurs sont sortants, 2 administratrices sont démissionnaires. 
3 administrateurs ( trices ) ne souhaitent pas renouveler leur mandat. 
1 administrateur , Jean Yves Repolt , souhaite  renouveler son mandat . 
Olivier De Croisilles et Marc Werhle font acte de candidature. 
- 9 administrateurs (trices) du conseil d’administration sont non sortants puisqu’un mandat est de 3 ans. 
 
Le vote s’effectue à bulletin secret. 
Résultats : 76 votants, 76 bulletins, 76 bulletins exprimés. 
Les 3 candidats(tes) sont élus à la majorité. 
Le nouveau Conseil d’Administration est composé de 12 membres :, Florence Boisseau-Loyer, Corine Blaise, 
Virginie Cathala, Christine Clement, , Olivier De Croisilles Jean-Jacques Dupas, Thierry Gouy, , Patrick 
Marchat, Jean-Yves Repolt, Véronique Robert-Morisset, Marie-Laure Sylvestre, Marc Werhle. 
 
 

 
Le Conseil d’administration se réunit dans un délai maximum de 1 mois pour élire le nouveau bureau. Réunion 
prévue le 17 Avril à 18H. 
 
Pas de question, l’assemblée est levée à 20h15 
 
Un apéritif  dînatoire est ensuite offert par le club. Remerciements à Florence BL et Françoise G. pour 
l’organisation. 
Remerciements toutes et tous pour leur présence à l’assemblée générale de l’association. 

 

 

 
 

 

 
               Le secrétaire                                                                               La présidente 

                P.Marchat                                                                                    C.Clément 


